

Flugblätter der Widerstandsbewegung in Deutschland.

A u f r u f a n a l l e D e u t s c h e !

Der Krieg geht seinem sicheren Ende entgegen. Wie im Jahre 1918 versucht die deutsche Regierung alle Aufmerksamkeit auf die wachsende U-Bootgefahr zu lenken, während im Osten die Armeen unaufhörlich zurückströmen, im Westen die Invasion erwartet wird. Die Rüstung Amerikas hat ihren Höhepunkt noch nicht erreicht, aber heute schon übertrifft sie alles in der Geschichte seither Dagewesene. Mit mathematischer Sicherheit führt Hitler das deutsche Volk in den Abgrund. Hitler kann den Krieg nicht gewinnen, nur noch verlängern! Seine und seiner Helfer Schuld hat jedes Mass unendlich überschritten. Die gerechte Strafe rückt näher und näher!

Was aber tut das deutsche Volk? Es sieht nicht und es hört nicht. Blindlings folgt es seinen Verführern ins Verderben. Sieg um jeden Preis, haben sie auf ihre Fahne geschrieben. Ich kämpfe bis zum letzten Mann, sagt Hitler - indes ist der Krieg bereits verloren.

Deutsche! Wollt Ihr und Eure Kinder dasselbe Schicksal erleiden, das den Juden widerfahren ist? Wollt Ihr mit dem gleichen Masse gemessen werden, wie Eure Verführer? Sollen wir auf ewig das von aller Welt gehasste und ausgestossene Volk sein? Nein! Darum trennt Euch von dem nationalsozialistischen Untermenschentum! Beweist durch die Tat, dass Ihr anders denkt! Ein neuer Befreiungskrieg bricht an. Der bessere Teil des Volkes kämpft auf unserer Seite. Zerreisst den Mantel der Gleichgültigkeit, den Ihr um Euer Herz gelegt! Entscheidet Euch, e h ' e s z u s p ä t i s t !

Glaubt nicht der nationalsozialistischen Propaganda, die Euch den Bolschewikenschreck in die Glieder gejagt hat! Glaubt nicht, dass Deutschlands Heil mit dem Sieg des Nationalsozialismus auf Gedeih und Verderben verbunden sei! Ein Verbrechertum kann keinen deutschen Sieg erringen. Trennt Euch rechtzeitig von allem, was mit dem Nationalsozialismus zusammenhängt! Nachher wird ein schreckliches, aber gerechtes Gericht kommen über die, so sich feig und unentschlossen verborgen hielten.

Was lehrt uns der Ausgang dieses Krieges, der nie ein nationaler war?

Der imperialistische Machtgedanke muss, von welcher Seite er auch kommen möge, für alle Zeit unschädlich gemacht werden. Ein einseitiger preussischer Militarismus darf nie mehr zur Macht gelangen. Nur in grosszügiger Zusammenarbeit der europäischen Völker kann der Boden geschaffen werden, auf welchem ein neuer Aufbau möglich sein wird. Jede zentralistische Gewalt, wie sie der preussische Staat in Deutschland und Europa auszuüben versucht hat, muss im Keime erstickt werden. Das kommende Deutschland kann nur föderalistisch sein. Nur eine gesunde föderalistische Staatenordnung vermag heute noch das geschwächte Europa mit neuem Leben zu erfüllen. Die Arbeiterschaft muss durch einen vernünftigen Sozialismus aus ihrem Zustand niedrigster Sklaverei befreit werden. Das Truggebilde der autarken Wirtschaft muss in Europa verschwinden. Jedes Volk, jeder Einzelne hat ein Recht auf die Güter der Welt!

Freiheit der Rede, Freiheit des Bekenntnisses, Schutz des einzelnen Bürgers vor der Willkür verbrecherischer Gewaltstaaten, das sind die Grundlagen des neuen Europa.

Unterstützt die Widerstandsbewegung, verbreitet die Flugblätter!

## Translation

### Leaflets of the Resistance Movement in Germany

#### Appeal to all Germans!

The war is approaching its certain end. As in the year 1918, the German government is attempting to divert all attention to the growing threat of submarines, while in the East the armies flood back incessantly, and in the West the invasion is awaited. America's armament has not yet reached its peak, but already it exceeds everything that has gone before it in history. With mathematical certainty, Hitler is leading the German people to their doom. Hitler cannot win the war, only extend it! His and his accomplices' guilt has infinitely exceeded all measure. Their just punishment is inching closer and closer!

Yet what are the German people doing? They see nothing and they hear nothing. Blindly, they follow their seducers to their downfall. Victory at any price, they have written upon their flag. I will fight to the last man, says Hitler—in the meantime, the war is already lost.

Germans! Do you and your children want to suffer the same fate that happened to the Jews? Do you want to be measured with the same yardstick as your seducers? Shall we forever be the people hated and ostracized by all the world? No! Cut yourselves off from National Socialist sub-humanity! Prove by your deeds that you think differently! A new war of liberation is dawning. The better part of the population is fighting on our side. Rip up the mantle of apathy laid around your heart! Decide, before it's too late!

Don't believe the National Socialist propaganda, which has set you trembling at the Bolshevik terror! Don't believe that Germany's salvation is linked to the victory of National Socialism, come what may! Criminality cannot achieve a German victory. Cut yourselves off in good time from all that has to do with National Socialism! In time a terrible but just judgment will come for those who kept themselves hidden out of cowardice and indecision.

What does the outcome of this war, which was never a national war, have to teach us?

The idea of imperialist power, no matter what side it may come from, must be rendered harmless for all time. A unilateral Prussian militarism must never again come to power. Only with the generous cooperation of the European nations can the ground be prepared on which a reconstruction is possible. All centralist authority, as the Prussian state attempted to exercise in Germany and Europe, must be nipped in the bud. The Germany of tomorrow can only be federalist. Only a healthy union of federalist states is capable of filling today's weakened Europe with new life. The workers must be liberated from their condition of extreme slavery through a reasonable form of socialism. The delusion of an autarkic economy must vanish from Europe. Every nation, every individual has a right to the goods of the world!

Freedom of speech, freedom of confession, protection of the individual citizen from the despotism of criminal violent states, these are the foundations of the new Europe.

Support the resistance movement, distribute the leaflets!